

CRONICA

Dicen las "JUVENTUDES COMUNISTAS"

**"EL COMPAÑERO SABELLA NO ALCANZO
A VER EL RETORNO DE LA DEMOCRACIA"**



Marcelo Ríos, de las Juventudes Comunistas: "Somos la semilla que don Andrés Sabella quiso ver en acción".

Una declaración sobre el pesar que causó la repentina muerte del poeta, escritor y periodista Andrés Sabella Gálvez, entregó el directorio de las "Juventudes Comunistas".

Marcelo Ríos, miembro del partido dijo que "los jóvenes comunistas somos quizás la semilla que don Andrés Sabella quiso ver en acción para conquistar nuevos ideales".

Junto con lamentar profundamente la desaparición del "compañero Sabella", el joven Marcelo Ríos, declaró que en el Octavo Congreso del Partido Comunista éste se convertirá en el mejor homenaje, y significará también que allí

conseguiremos la renovación lo que hará erupción en miles de jóvenes".

Expresó que "los ideales del compañero Sabella en parte se perdieron y él no los alcanzó a vivir, porque siempre



Glen Rojas, dirigente de las JJ.CC.

estuvo preocupado de que Chile retomara la Democracia".

A través de los medios de comunicación y a nombre de las Juventudes Comunistas de Iquique envió un mensaje de pesar y dolor para los familiares del poeta Andrés Sabella, quien perteneció en vida al Partido Comunista.



Todo Chile, especialmente el mundo intelectual, llora y lamenta la muerte del poeta Andrés Sabella en Iquique.

"El Compañero Sabella no alcanzó a ver el retorno de la democracia" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Compañero Sabella no alcanzó a ver el retorno de la democracia" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile